

Dem Grunde nach geregelt in den Bundesbesoldungsordnungen A und B		Betrag in Euro
Besoldungsgruppe	Fußnote	
A 2	1	37,81
	2	69,75
A 3	2	37,81
	4	69,75
	5	35,22
A 4	1	37,81
	2	69,75
	4	7,60
A 5	1	37,81
	3	69,75
A 6	2	37,81
A 7	5	46,96
A 8	1	60,50
A 9	1, 3	281,48
A 13	1	286,07
	7	130,75
A 14	5	196,13
A 15	3	261,47
	8	196,13
A 16	10	219,23
B 10	1	453,22

Dem Grunde nach geregelt in den Bundesbesoldungsordnungen A und B		Betrag in Euro
Vorbemerkungen		
Nummer 9/10	Polizei-/Feuerwehruzulage	
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit		
	von einem Jahr	66,87
	von zwei Jahren	133,75
Nummer 13 Abs. 1	Außenprüferzulage	
Die Zulage beträgt für Beamte		
	des mittleren Dienstes	17,91
	des gehobenen Dienstes	40,27

(§ 4 Abs. 1 EZuV)	
1) an Sonntagen und gesetzlichen Wochenfeiertagen, an Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12.00 Uhr sowie am 24. und 31. Dezember jeden Jahres nach 12.00 Uhr, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	3,20
2 a) an den übrigen Samstagen in der Zeit zwischen 13.00 Uhr und 20.00 Uhr	0,75
b) im Übrigen in der Zeit zwischen 20.00 Uhr und 6.00 Uhr	1,51

Die Bank für Beamte und den öffentlichen Dienst

Mehr Informationen? Gerne!

www.bbbank.de oder unter

Tel. 0 800/40 60 40 160 (kostenfrei)



**dbb
vorsorgewerk**
günstig • fair • nah



Die Bank für Beamte
und den öffentlichen Dienst



**dbb
beamtenbund
und tarifunion**

www.dbb.de

2014

Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte
des Bundes

Gültig ab 1. März 2014

Herausgegeben von der Bundesleitung des
dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169/170, 10117 Berlin
Telefon 030.408140
E-Mail: post@dbb.de
Internet: www.dbb.de

Bundesbesoldungsordnung A

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. März 2014

BesGr.	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	Stufe 7	Stufe 8
A 2	1.932,21	1.975,25	2.019,45	2.052,58	2.086,83	2.121,07	2.155,29	2.189,53
A 3	2.006,20	2.051,48	2.096,75	2.133,21	2.169,66	2.206,09	2.242,55	2.278,98
A 4	2.048,19	2.102,28	2.156,40	2.199,47	2.242,55	2.285,62	2.328,68	2.368,45
A 5	2.063,62	2.130,99	2.185,10	2.238,13	2.291,15	2.345,27	2.398,27	2.450,18
A 6	2.107,80	2.186,23	2.265,73	2.326,48	2.389,43	2.450,18	2.517,55	2.576,09
A 7	2.212,73	2.282,31	2.374,00	2.467,85	2.559,52	2.652,30	2.721,88	2.791,45
A 8	2.340,84	2.424,78	2.542,95	2.662,24	2.781,51	2.864,33	2.948,28	3.031,12
A 9	2.526,38	2.609,22	2.739,55	2.872,07	3.002,38	3.090,96	3.183,12	3.272,98
A 10	2.704,19	2.817,95	2.982,52	3.147,83	3.316,20	3.433,40	3.550,55	3.667,75
A 11	3.090,96	3.265,02	3.437,94	3.612,00	3.731,44	3.850,90	3.970,35	4.089,81
A 12	3.313,95	3.519,85	3.726,90	3.932,80	4.076,15	4.217,21	4.359,42	4.503,90
A 13	3.886,16	4.079,57	4.271,82	4.465,22	4.598,33	4.732,57	4.865,66	4.996,49
A 14	3.996,52	4.245,65	4.495,94	4.745,07	4.916,84	5.089,78	5.261,56	5.434,49
A 15	4.885,01	5.110,27	5.282,04	5.453,83	5.625,62	5.796,26	5.966,90	6.136,40
A 16	5.388,97	5.650,65	5.848,58	6.046,54	6.243,35	6.442,45	6.640,39	6.836,07

Erhöhungsbeträge für Besoldungsgruppen A 5, A 6, A 9 und A 10
Das Grundgehalt erhöht sich in den Besoldungsgruppen A 5 und A 6 für Beamte des mittleren Dienstes sowie für Unteroffiziere um 20,22 Euro;
es erhöht sich in den Besoldungsgruppen A 9 und A 10 für Beamte des gehobenen Dienstes sowie für Offiziere um 8,82 Euro.

Besoldungsordnung B

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. März 2014

BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11
	6.136,40	7.128,43	7.548,21	7.987,33	8.491,32	8.970,27	9.432,14	9.915,63	10.515,17	12.377,48	12.858,70

Besoldungsordnung W

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. März 2014

W 1	4.270,69			
	Stufe 1	Stufe 2		Stufe 3
W 2	5.305,71	5.617,81		5.929,92
W 3	5.929,92	6.346,05		6.762,18

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. März 2014

	Stufe 1	Stufe 2
	(§ 40 Abs. 1)	(§ 40 Abs. 2)
Besoldungsgruppen A 2 bis A 8	123,96	235,25
übrige Besoldungsgruppen	130,18	241,47
Bei mehr als einem Kind erhöht sich der Familienzuschlag		
für das zweite zu berücksichtigende Kind um	111,29	
für das dritte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind um	346,75	
Erhöhungsbeträge für Besoldungsgruppen A 2 bis A 5		
Der Familienzuschlag der Stufe 2 erhöht sich für das erste zu berücksichtigende Kind		
in den Besoldungsgruppen A 2 bis A 5 um je	5,37	
ab Stufe 3 für jedes weitere zu berücksichtigende Kind		
in den Besoldungsgruppen A 2 und A 3 um je	26,84	
in der Besoldungsgruppe A 4 um je	21,47	
in der Besoldungsgruppe A 5 um je	16,10	
Soweit dadurch im Einzelfall die Besoldung hinter derjenigen aus einer niedrigeren Besoldungsgruppe zurückbleibt, wird der Unterschiedsbetrag zusätzlich gewährt.		
Anrechnungsbetrag nach § 39 Abs. 2 Satz 1		
in den Besoldungsgruppen A 2 bis A 8:	109,69	
in den Besoldungsgruppen A 9 bis A 12:	116,44	

Anwärtergrundbetrag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. März 2014

Eingangssamt, in das der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	Grundbetrag
A 2 bis A 4	960,56
A 5 bis A 8	1.083,99
A 9 bis A 11	1.138,38
A 12	1.281,69
A 13 oder R 1	1.349,68

Mehrarbeitsvergütung, Vergütung pro Stunde (in Euro)

Gültig ab 1. März 2014

§ 4 Abs. 1 MVergV	
Besoldungsgruppe A 2 bis A 4	11,73
Besoldungsgruppe A 5 bis A 8	13,86
Besoldungsgruppe A 9 bis A 12	19,02
Besoldungsgruppe A 13 bis A 16	26,19
§ 4 Abs. 3 MVergV	
Nummer 3	26,03
Nummer 4 und 5	30,41